



## Wir wollen helfen und brauchen Sie!

Für die Haltestelle in Seligenstadt, die Bedürftige ehrenamtlich unterstützt, möchten wir einige wichtige Dinge sammeln. Dringend benötigt werden die folgenden Sachen für das tägliche Leben:

- Hartlebensmittel wie Nudeln, Reis, Kartoffelbrei, Linsen, Erbsen, Suppen, ...
- Gemüse-Dosen
- Obst-Dosen
- Zahnbürsten und -pasta
- Duschbad
- Shampoo
- Seife

Wir werden in der Zeit vom 05. bis 16. November 2018 in der Aula einen Tisch aufbauen, wo all diese Dinge gesammelt werden.

Bitte unterstützen Sie Bedürftige in und um Seligenstadt mit Ihren Spenden. Wir danken Ihnen für Ihren Einsatz.

Schulleitung und Schulleiternbeirat der Käthe-Paulus-Schule